

Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer

Newcomer überraschten



Jacky Tabone und Maren Rost (außen) entrissen Alexander und Sarah Karst (Mitte) den Titel in der Hauptgruppe S-Latein.



Auf die Minute topfit holten sich Gianluca Cicerone und Angelina Schmitt ihren ersten Titel in der höchsten Jugendklasse.

Zwei faustdicke Überraschungen erlebten die rund 800 Zuschauer bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer in der Scharnhorst-halle St. Arnual: Die Weltranglisten-Achten Heide Glaser und Michael Feld verloren ihren Titel an die Newcomer Iris und Rolf Pernat. Sarah und Alexander Karst, 2009 noch mit drei Goldmedaillen dekoriert, mussten sich Maren Rost und Jacky Tabone geschlagen geben.

„Im Tanzen steht doch schon vorher fest, wer gewinnt“, dieses Vorurteil wurde bei den Titelkämpfen im Januar eindeutig widerlegt. Gleich in beiden Turnieren der höchsten Klasse stürzten die Favoriten, und das noch dazu sehr deutlich. Sarah und Alexander Karst (Schwarz-Gold Casino Saarbrücken), die Newcomer des Jahres 2009, erwischten nicht ihren besten Tag. Nach vielen tollen Turnierergebnissen Ende vergangenen Jahres in den Bundeskader berufen, waren sie die klaren Titelanwärter. Doch es kam anders: Von Beginn an dominierten Maren Rost und Jacky Tabone (Grün-Gold Saarbrücken) das Feld in der Hauptgruppe S Latein, der Königsklasse des Tanzsports. Klar und deutlich entschieden sie alle fünf Tänze für sich und wurden zum ersten Mal Landesmeister.

Nur wenig später sorgten dann Iris und Rolf Pernat (Melodie Saarlouis) für den zweiten Paukenschlag des Tages. „Wenn ich heute eine einzige Eins bekomme, bin ich schon zufrieden“,

hatte sich Rolf Pernat vor dem Turnier der Senioren II S Standard noch sehr bescheiden gegeben. Denn die Konkurrenten Heide Glaser und Michael Feld (Dance-Point Neunkirchen), sind schon da, wo die Pernats erst noch hinwol-



Rolf und Iris Pernat bezwangen völlig überraschend die Titelverteidiger und wurden Meister in Senioren II S Standard.

len: in der Weltspitze. Glaser/Feld hatten sich 2009 mit einem Sieg und weiteren Treppchen- und Endrundenplatzierungen von Null auf Platz acht der Weltrangliste katapultiert. Doch bei den Landesmeisterschaften gab es eine bittere Niederlage, denn Iris und Rolf Pernat entschieden alle fünf Tänze für sich. Da half auch das Aufbäumen im zweiten Tanz, dem Tango, nichts, und als auch der dritte Tanz, der Wiener Walzer, verloren ging, war der Titel futsch. Da die Pernats, erst zum Jahreswechsel in die Altersgruppe der Senioren II (ab 45 Jahre) gewechselt, angekündigt haben, in diesem Jahr ebenfalls mehrere Weltranglistenturniere zu tanzen, darf man auf die weiteren Duelle zwischen den beiden Paaren gespannt sein.

In den höchsten Klasse beim Nachwuchs blieben Überraschungen aus: Im mit sieben Paaren sehr gut besetzten Feld der Junioren II B Latein (14 und 15 Jahre) verteidigten Teresa und Gian-Luca Carello (Schwarz-Gold Casino Saarbrücken) ihren Titel aus dem Vorjahr, mussten aber einige Bestnoten an die Zweitplatzierten Christina Brumm und Kevin Perwych (Gründ-Gold Saarbrücken) abgeben. Die Klasse Jugend A Latein (bis 18 Jahre) war eine klare Angelegenheit für Angelina Schmitt und Gianluca Cicerone (Melodie Saarlouis). Souverän holten sie den Titel, der nach dem Wechsel der Geschwister Karst in die Hauptgruppe vakant war. Alle Ergebnisse im Internet unter www.tanzen-slt.de.

▲ OLIVER MORGUET